
Мы за развитие района

Автор: Moderator
31.03.2022 13:39 - Обновлено 31.03.2022 13:40

  

МЫ ЗА РАЗВИТИЕ РАЙОНА

  

В 2022 году будут реализованы новые проекты

  

      

В январе 2022 года на пресс-конференции губернатор Е.В. Куйвашев отметил:
«Действительно, в 2021 году мы потратили много сил и направили эти силы на борьбу с
коронавирусом. Но на пандемии свет клином не сошелся. Мы не останавливались в
вопросах модернизации нашей медицинской службы. Бесплатными лекарствами
обеспечили более полумиллиона человек. Это только часть проделанной работы. В
прошлом году в нашей области построили шесть новых школ в Екатеринбурге и в Пышме.
В детских садах региона введено более двух тысяч мест. Удалось не только продолжить
реализацию крупных инвестиционных проектов, но и создать серьезный задел для
запуска будущих производств. Мы запустили 92 различных объекта в промышленности и
сельском хозяйстве. В дорожной инфраструктуре случился настоящий строительный
бум. Удалось привлечь из федерального бюджета беспрецедентные суммы – это чуть
более 7,5 миллиарда рублей. Благодаря этому наш дорожный фонд составил более 27
миллиардов рублей. 2021 год стал рекордным за всю историю строительной отрасли.
Нам удалось сдать в области почти три миллиона квадратных метров жилья.
Безусловно, тех дел, которые приходилось решать правительству, гораздо больше и на
местах, в муниципалитетах. Мы в постоянном контакте с нашими главами, с нашими
коллегами из муниципальных образований».

  

Благодаря поддержке губернатора, правительства, депутатов Законодательного
Собрания области в 2021 году в экономике Артинского городского округа наблюдался
рост экономической активности и большинства социально-экономических показателей,
несмотря на пандемию.

  

Основное промышленное предприятие района, АО «Артинский завод», увеличило оборот
товарной продукции на 28% к предыдущему году. По предварительным данным
Управления сельского хозяйства, объем валовой продукции предприятий и хозяйств
АПК района за 2021 год составит порядка 1 145 млн. рублей, что на 12% выше уровня
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предыдущего года.

  

По состоянию на 01.01.2022 поголовье КРС молочного направления составило 10 040
голов. Маточное поголовье выросло на 45% по сравнению с предыдущим годом
благодаря пуску новой МТФ в с. Сажино на 1800 голов (реализации инвестиционного
проекта) и увеличению племенного стада в ООО «Агрофирма Манчажская». Валовое
производство молока в хозяйствах района выросло и составило 24 тыс. 152 тонны, это
на 20% выше уровня прошлого года.

  

Хозяйства получили господдержку - субсидии в общей сумме 576,6 млн. рублей, это в 4,3
раза больше по сравнению с предыдущим годом. Благодаря госпрограмме предприятия
АПК приобрели техники и оборудования на сумму более 116 млн. рублей. Продолжается
строительство новых и реконструкция старых животноводческих объектов.

  

В селе Старые Арти СПК «Искра» с поддержкой из областного бюджета начали
строительство нового коровника на 200 голов КРС, ввод объекта планируется в 2022
году. ИП глава КФХ Иванов К.Н., благодаря гранту по программе «Семейная ферма»,
приступил к модернизации МТФ на 300 коров КРС в Малой Тавре. Запуск объекта
запланирован на 2023 год.

  

Ежегодно увеличиваются инвестиции в основной капитал организациями всех форм
собственности.

  

По прогнозным оценкам, объем капиталовложений в отрасли экономики округа составил
более 1 млрд. 280 млн. рублей. Реализуется еще ряд инвестпроектов: строительство
ООО «Хевел Региональная Генерация» фотоэлектрических солнечных электростанций
в районе д. Чекмаша, общей стоимостью более 2 млрд. рублей; строительство ООО ЛК
«Тетла» новых котельных для образовательных организаций, в прошлом году запущена
новая котельная на твердом топливе в селе Сухановке.

  

Значительные инвестиции на территорию приходят в рамках реализации национальных
проектов. По национальному проекту «Безопасные и качественные автомобильные
дороги» проведена реконструкция моста через р. Чекмаш по ул. Елисеева на сумму 32,7
млн. рублей. Всего на содержании и ремонте автомобильных дорог местного значения в
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2021 году было освоено 63,5 млн. рублей.

  

Было введено в эксплуатацию 10 тысяч 511 кв.м жилья, что в два раза больше по
сравнению с 2020 годом.

  

Благодаря господдержке 71 семья улучшила жилищные условия (в 2020 году помощь
была оказана 28 семьям). Продолжается строительство индивидуального жилья.
Частным инвестором возведен многоквартирный жилой дом в поселке Арти по ул.
Нефедова, 165, где предоставлены квартиры детям-сиротам и другим категориям
граждан. Закончен ремонт Поташкинского гидротехнического сооружения, который был
начат в 2020 году.

  

Продолжается газификация. В 2021 году разработана ПСД на строительство
газопровода высокого давления в микрорайоне «Красная горка». Правительством РФ
запущен проект «Социальной догазификации» индивидуальных жилых домов в тех
населенных пунктах, где уже проложены газовые сети. Исполнителем проекта
определено АО «Газэкс». В рамках регионального проекта «Современная школа»
третий год подряд на базе школ создаются центры «Точка роста». В 2021 году они
открыты в Поташкинской, Манчажской и Свердловской школах. Проведены ремонты
кабинетов, закуплено и поставлено в рамках госконтракта оборудование и мебель для
уроков физики, химии, информатики на общую сумму 5 млн. 888 тыс. рублей. В 2022 году
планируется создать «Точки роста» в школах Малой Тавры и Старых Артей.

  

Благодаря участию в областном конкурсе по инициативному бюджетированию
реализован проект «Благоустройство Симинчи-Парка» на общую сумму 2 млн. 178 тыс.
рублей. За два года реализованы шесть проектов инициативного бюджетирования на
общую сумму 3 млн. 443 тыс. рублей.

  

В 2022 году планируется строительство школы-детского сада в с. Пристань, объем
бюджетных ассигнований составляет 212,9 млн. рублей (строительные работы - 183,2
млн. рублей). В рамках госпрограммы «Комплексное развитие сельских территорий»
будут реализованы два объекта: строительство инженерной инфраструктуры площадки
под комплексную жилую застройку в с. Сажино (общий объем проекта составляет 137
млн. 425 тыс. рублей), на 2022 год определен первый блок работ – газификация участка
– на сумму 8 млн. рублей. Также в этом году планируется начать ремонт автодороги по
ул. Шутова-Аносова в п. Арти (объем финансирования разделен на два года),

 3 / 4



Мы за развитие района

Автор: Moderator
31.03.2022 13:39 - Обновлено 31.03.2022 13:40

обустройство улично-дорожной сети вблизи образовательных организаций по
маршрутам «дом-школа-дом», запланирована реконструкция кровли Барабинской школы
(по поручению губернатора Е.В. Куйвашева), ремонт школы №6 п. Арти и филиала
Усть-Югушинской школы, окончание работы по газоснабжению с. Манчажа.

  

По материалам администрации округа подготовила

  

Светлана БАЛАШОВА
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